

ISSC Resolution

Zakat of Ajman Bank Shares for the Financial Period from January 1, 2025 to December 31, 2025



إدارة الرقابة الشرعية الداخلية

Internal Sharia Control Division

قرار لجنة الرقابة الشرعية الداخلية

زكاة أسهم مصرف عجمان للفترة المالية من 1 يناير 2025م إلى 31 ديسمبر 2025م

Date 01 Sha'ban 1447AH
20 January 2026AD

التاريخ 01 شعبان 1447 هـ
20 يناير 2025 م

Ref. No. ISCD/AB/Resolution/ISCD/2026

الرقم المرجعي

Resolution No. 01 / 2026 - 10

قرار شرعي رقم

بسم الله الرحمن الرحيم

Praise be to Allah, and may blessings and peace be upon his Messenger, his family, his companions, and those who follow him. Thereafter...	الحمد لله والصلاة والسلام على رسول الله وعلى آله وصحبه ومن والاه، وبعد...
The Internal Shariah Supervision Committee "ISSC" of Ajman Bank "AB" has reviewed the AB's request for its opinion on the Zakat of AB's Shares for the Financial Period from January 1, 2025 to December 31, 2025. Zakat of Shares to be calculated as follows:	فقد اطلعت لجنة الرقابة الشرعية الداخلية "اللجنة" لمصرف عجمان "المصرف" على طلب المصرف رأيها في زكاة أسهمه للفترة المالية من 1 يناير 2025م إلى 31 ديسمبر 2025م. حيث تحسب زكاة الأسهم كالتالي:
<ul style="list-style-type: none"> Shares purchased for the purpose of trading i.e. for sale when the market price increases: 	<ul style="list-style-type: none"> الزكاة المفروضة على الأسهم المشتراة بقصد الاتجار فيها أي البيع عند ارتفاع قيمتها السوقية:
<p>Zakat Base for one share = Market rate of a share</p> <p>Zakat of one share = Zakat base X 2.5775%</p> <p>Total Zakat Due = Number of shares x Zakat of one share</p>	<p>وعاء الزكاة للسهم الواحد = قيمة السهم السوقية</p> <p>زكاة السهم الواحد = وعاء الزكاة للسهم الواحد x 2,5775%</p> <p>إجمالي الزكاة المستحقة = عدد الأسهم x زكاة السهم الواحد</p>
<ul style="list-style-type: none"> Zakat Due on Shares purchased for the purpose of receiving dividends (profit) [Not for Trading]: <p>AED 0.003672 Zakat on each share</p>	<ul style="list-style-type: none"> الزكاة المفروضة شرعاً على الأسهم المشتراة للحصول على أرباحها ودون قصد الاتجار: <p>0.003672 درهما إماراتياً زكاةً عن السهم الواحد.</p>
The ISSC Resolution:	قرار اللجنة:
After reviewing the above-mentioned methods for Zakat calculation on AB's shares for the financial period from January 1, 2025 to December 31, 2025, the ISSC finds it compliant with the provisions and principles of Islamic Shariah and does not violate the Shariah Standards issued by the Accounting and Auditing Organization for Islamic Financial Institutions (AAOIFI).	بعد الاطلاع على طرق احتساب الزكاة المذكورة أعلاه لأسهم المصرف للفترة المالية من 1 يناير 2025م إلى 31 ديسمبر 2025م، ترى اللجنة أنها متوافقة مع أحكام ومبادئ الشريعة الإسلامية، ولا تخالف المعايير الشرعية الصادرة عن هيئة المحاسبة والمراجعة للمؤسسات المالية الإسلامية (أيوفي).
And Allah knows the best.	والله أعلم بالصواب.

لجنة الرقابة الشرعية الداخلية Internal Shariah Supervision Committee

فضيلة الدكتور / ياسر حسن الحوسني
عضو اللجنة

His Eminence Dr asir Hassan
Al-Hosani – ISSC Member

فضيلة الدكتور / إبراهيم علي المنصوري
عضو اللجنة

His Eminence Dr Ibrahim Ali
Al-Mansoori – ISSC Member

فضيلة الأستاذ الدكتور / جاسم علي الشامسي
الرئيس والعضو التنفيذي للجنة

His Eminence Prof. Dr Jassim Ali Al-Shamsi –
Chairman & Executive Member